

Anfrage Frau Berthold, sachkundige Einwohnerin, aus der Sitzung des Ausschusses für Ordnungs- und Umweltangelegenheiten am 16.01.2014

Frau Berthold, sachkundige Einwohnerin, erkundigte sich, ob die im Zuge von Straßensanierungen in der Berliner Straße weggefallenen Fußgängerüberwege wiederhergestellt werden. Es betrifft den Fußgängerüberweg Höhe „Kathi“ und den Fußgängerüberweg kurz vor der Einmündung Apoldaer Straße.

Antwort der Verwaltung:

Der ehemals vorhandene Fußgängerüberweg Berliner Straße in Höhe Sonneberger Straße (Kathi) wurde im Rahmen der Sanierung der Berliner Straße entfernt und durch eine Mittelinsel ersetzt.

In Höhe Apoldaer Straße ist kein Fußgängerüberweg vorhanden. An dieser Stelle gab es zeitweilig während der Bauarbeiten in Halle-Ost eine provisorisch angeordnete Übergangsstelle, die nach Beendigung der Baumaßnahme zum vollständigen Rückbau angeordnet wurde. Dazu gehört auch die rückstandslose Beseitigung der noch vorhandenen Markierung durch das Verkehrssicherungsunternehmen. Das Unternehmen hat bereits eine Mängelanzeige zur Beseitigung der Restmarkierung bis zum 10.02.2014 erhalten.



Uwe Stäglin
Beigeordneter